



## LES NOUVEAUX BIOMARQUEURS DE L'ASTHME SÉVÈRE

---

Conférence du service de pneumologie donnée par le  
**Pr Gilles Garcia**

**Vendredi 3 mars à 13h**

Salle 7A-7-731, 7<sup>e</sup> étage, aile Jura

Service de pneumologie Hôpitaux universitaires de Genève

Rue Gabrielle-Perret-Gentil 4

Le Professeur Garcia est pneumologue et physiologiste. Il dirige le service d'explorations fonctionnelles respiratoires et la clinique de l'asthme au CHU de Bicêtre à Paris, centre expert de l'asthme sévère.

Plus d'infos : Pre Paola Gasche-Soccal,  41 22 372 99 02



Hôpitaux  
Universitaires  
Genève